

# **MZE**

## **Freut sich über Neuzugang**

Freitag, 03.01.2020

*Die PSSST Franchisegruppe mit seinen acht Franchisenehmern ist zum 01.01.2020 dem MZE Verband beigetreten.*

„Das marktverändernde Umfeld, erfordert solche Allianzen“, so MZE Vertriebsleiter Helmut Stauner.  
„Wir freuen uns, dass Herr Heinz Hasslinger (Gründer und Geschäftsführer) MZE als zukünftigen Partner ausgewählt hat. MZE gewinnt mit der PSSST Gruppe einen starken Partner und die PSSST Gruppe kann auf die umfangreichen Konzepte und Marketingtools des MZE Verbandes zurückgreifen und somit seine Ressourcen auf das weitere Wachstum der Franchisegruppe konzentrieren.“

## **Freut sich über Neuzugang**

### **Links**

- [PSSST Franchisegruppe](#)
- [MZE](#)